

Wirtschaftsminister Althusmann lobt unternehmerischen Mut in Zeiten der Pandemie

Millionen-Förderbescheid für ein Unternehmen der Glasbranche in Holzminden

Mittwoch 23. Juni 2021 - **Holzminden (wbn). Niedersachsens Wirtschaftsminister Bernd Althusmann hat heute in Holzminden einen Förderbescheid in Höhe von 2,1 Millionen Euro an das Unternehmen Owens-Illinois (O-I) Germany übergeben.**

Kerngeschäft der Tochter der amerikanischen Owens-Illinois Gruppe ist die Herstellung und der Vertrieb von Behälterglasprodukten und Verpackungslösungen, insbesondere für Nahrungsmittel, Getränke sowie Trinkgläser.

Fortsetzung von Seite 1 Mit der Förderung plant das Unternehmen den Bau eines neuen Produktionsgebäudes inklusive Showroom sowie die Anschaffung von Maschinen und Anlagen. Damit werden am Standort Holzminden zusätzlich 28 neue Dauerarbeitsplätze geschaffen. Bei der Förderbescheidübergabe heute in Holzminden lobte der Minister den unternehmerischen Mut und das Engagement der Mitarbeiter trotz der Herausforderungen der Corona-Pandemie: „Ich freue mich, dass auch in diesen wirtschaftlich schwierigen Zeiten Pläne wie der Bau einer neuen Produktionsanlage weiterverfolgt werden. Innovative Unternehmen weiterzuentwickeln kann stets nur der richtige Weg in Richtung Zukunft und gegen den Fachkräftemangel sein. Ich bin gespannt, welche neuen Ideen hier in Holzminden entstehen werden.“

Hintergrund:

Basis dieser Förderung ist die einzelbetriebliche Investitionsförderung, mit der die niedersächsische Landesregierung Unternehmen der gewerblichen Wirtschaft bei Investitionen in den strukturschwächeren Gebieten des Landes unterstützt. Ziel ist es, das Einkommen und die Beschäftigung in diesen Regionen zu erhöhen und zu sichern und damit regionale Entwicklungsunterschiede abzubauen. Die Fördermittel stammen aus der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“.